

El Congreso del PSOE, adelante

Mañana lunes se solicitará de nuevo la celebración de la asamblea de la Agrupación Socialista Madrileña, prevista en un principio para celebrarse ayer y hoy, y denegada por el Gobierno Civil de la provincia, manifestó a Cifra don Alfonso Guerra, miembro de la Comisión Ejecutiva del PSOE.

En la negativa de autorización de la asamblea explicó el señor Guerra se alegaban "cuestiones formales", pero manifestó: "Nosotros entendemos que es una excusa, e incluso la primera respuesta a la notificación que hicimos el pasado día 14 sobre la próxima celebración del Congreso del partido en el próximo mes de noviembre. Seguiremos adelante con el Congreso", dijo don Alfonso Guerra.